

CONTENIDO OFRECIDO POR



Navidad. Empresa inmobiliaria

Tu Casa Córdoba, un año marcado por la solidaridad y el compromiso social

La empresa cordobesa, dirigida por José Joaquín Roldán, ha impulsado una recogida de alimentos, así como una recogida de 'basuraleza' y una gran maratón de donación de sangre en el último mes del año

Rafael Castro

Tu Casa Córdoba ha entregado un total de 282 kilos de alimentos al Banco de Alimentos Medina Azahara de Córdoba tras realizar una campaña solidaria de recogida desarrollada en la ciudad.

Entre los pasados días 24 y 28 de noviembre, una campaña solidaria impulsada por la inmobiliaria cordobesa ha permitido entregar 282 kilos de alimentos al Banco de Alimentos Medina Azahara, gracias a la participación de vecinos de distintos barrios y del equipo humano de la empresa. Una acción que ha tenido un impacto directo en la atención a familias en situación de vulnerabilidad en esta época del año.

Ese mismo espíritu se trasladó el pasado 4 de diciembre al Parque del Patriarca, donde una patrulla ambiental or-

PARA MAÑANA

Tendrá lugar un gran maratón de donación de sangre en la sede de la Diputación

ganizada por Tu Casa Córdoba retiró más de 70 kilos de basuraleza, mejorando el estado de este espacio natural.

La jornada de mañana

Y la solidaridad no termina ahí: este jueves Tu Casa Córdoba pone el broche final a un año marcado por la implicación social y ambiental. En diciembre la donación baja, pero los accidentes y las enfermedades graves no se detienen. Por ello, Tu Casa Córdoba invita a la ciudadanía a sumarse a la Gran Maratón de Donación de Sangre este jueves 18 de diciembre, de 9.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 21.00 horas, en la Diputación de Córdoba. La sangre donada podrá ir destinada al servicio de urgencias sanitarias, operaciones y tratamientos de enfermedades. Una oportunidad para cerrar el año con un gesto que puede salvar vidas.

CÓRDOBA

BANCO DE ALIMENTOS

282 kilos de comida

Tu Casa Córdoba ha entregado un total de 282 kilos de alimentos al Banco de Alimentos Medina Azahara de Córdoba tras una campaña solidaria de recogida desarrollada en la ciudad.

Los productos, destinados a familias en situación de vulnerabilidad de Córdoba y su provincia, contribuirán a reforzar la labor asistencial

que desarrolla el Banco de Alimentos. Desde la entidad se ha agraciado la donación, destacando la importancia de este tipo de iniciativas para seguir atendiendo a personas necesitadas. La campaña ha contado con la co-

laboración de clientes y del personal de los más de 70 empleados que conforman la empresa cordobesa, permitiendo reunir alimentos de primera necesidad que ya han sido incorporados a la red de distribución del Banco de Alimentos.